

Junges Sporttalent aus dem Glarnerland

Emely Torazza, 16 Jahre, Skispringerin

«Ich habe 2015 mit Skispringen angefangen und besuche seit 2019 das Schigymnasium in Stams in Österreich. Skispringen hat mich im Fernsehen schon immer fasziniert. Also habe ich mich im Internet schlaugemacht, wo ich diesen Sport einmal ausprobieren kann. Ich wurde in Wildhaus fündig und meine Eltern sind mit mir zu einem Schnuppertraining gefahren. Es hat mich gleich gepackt.»



Bisherige Erfolge/Highlights:

- 2. Platz Alpencup in Bischofsgrün 2019
- Schweizer Meisterin 2019
- 15. Platz an den Youth Olympic Games in Lausanne
- 2. Platz OPA Games 2020
- Teilnahme Junioren-WM 2021
- 6. Platz FIS-Cup Oberhof 2021
- Aufnahme *swiss*ski-Kader 2020

«Mein grösstes Highlight war die Teilnahme an den Youth Olympic Games 2020 in Lausanne. Diese Olympiade mit allem Drumherum war faszinierend. Leider lief der Wettkampf für mich nicht wunschgemäß, da ich krank wurde.»

Was macht deinen Sport so faszinierend?

«Die Geschwindigkeit und das Fliegen machen den Sport aussergewöhnlich. Man muss Respekt davor haben.»

Wo siehst du dich in 10 Jahren?

«Mein Wunsch und Ziel ist, an der Winter-Olympiade Milano/Cortina 2026 und im Weltcup teilzunehmen.»

Fabio Lutz

Kurz zur Person, sportliche Erfolge

Ekkehard Fasser, 68 Jahre, ehemaliger Bobpilot

In jungen Jahren war Ekkehard Fasser in der Leichtathletik aktiv, bevor er zum Bobsport wechselte. Seinen grössten Triumph hatte er 1988 an der Olympiade in Calgary, wo er etwas überraschend und durch eine hohe Startnummer benachteiligt, Gold gewann. Sein Bobteam bestand zudem aus Kurt Meier, Marcel Fässler und Werner Stocker. Nach den Olympischen Winterspielen 1988 trat Ekkehard Fasser vom aktiven Bobsport zurück und wechselte in die Baubranche.

